

身近な問題から気付く人権 ▶ 12/5

サンデルタ香良洲で、香良洲地域の保育園、幼稚園、小・中学校が合同で香良洲子ども人権フォーラムを行いました。 参加した地域の皆さんは、子どもたちがこれまで取り組んできた人権学習の発表を聞き、差別やいじめに対する認識を深めていました。

みんなが笑顔になるために ▶12/9

津市美杉総合開発センターで、「美杉人権を考えるつどい」が開催されました。美杉中学校の生徒による発表や人権ポスターなどの展示、人権講演会などがあり、来場した大勢の皆さんがあらためて人権について考えました。



人権について考える



伝えたい!わたしの思い ▶ 12/9

サンヒルズ安濃ハーモニーホールで、安濃人権フェス ティバルが開催されました。小・中学生などから募集した 人権標語やポスターなどの発表会、一人芝居などが行わ れ、多様な視点から人権について考えることができる良い 機会になりました。

冬の夜を彩るイベット

南長野イルミネーション ファンタジー ▶ 12/1

南長野生活改善センター周辺で、今回で10回目を迎えた南長野イルミネーションファンタジーが開幕し、カウントダウンに合わせてイルミネーションが一斉に点灯されました。来場した皆さんは、青龍やフェニックスの姿が浮かび上がる美しい光景に魅了されていました。



Geino Xmas 2012 ▶ 12/23

芸濃総合文化センターで「Geino Xmas 2012」が開催され、今回から2本に増えたシンボルのペッ

